



# 燃える滝二の創造

No. 28

文責：校長 岡田

## ■3年生親子進路事務説明会 ■11/10(月)

平日の日中にもかかわらず、多くの保護者の皆さんにお集まりいただきました。3年生にとってこれから迎える高校入試は、自分の将来について真剣に考える大切な機会であり、人生の大きな節目のひとつです。逃げず、ひるまず、あきらめず…、希望をもって果敢に挑戦して欲しいと思っています。



保護者の皆さんにとっても不安いっぱいの大仕事だとは思いますが、生徒が自信を持って入試に臨み、希望する進路を実現できるよう、我々教職員一同、全力でサポートして参ります。学校と家庭の連携を密にし、この時期と一緒に乗り越えていきましょう。

## ■岩手県中学校新人大会（後期） ■11/15(土)～16(日) <出場個人・団体と主な成績>

○柔道 男子団体 【第1位：大会初四連覇】／女子団体

男子個人 一ノ瀬 煌（ベスト8）、中村 諒【第1位】

西城流星【第1位】

藤村大空【第1位】、田中愛悠斗【第2位】

女子個人 五十嵐杏奈、菊池美羽

○体操 女子個人総合 中野真愛珂（第8位）

○卓球 男子個人 丹野平八／女子団体（ベスト8）

○バドミントン 女子シングルス 李 慕琪／女子ダブルス 小原栞那、田鎖佑來



## ■青少年赤十字活動事例発表会：遊坐 肇先生 ■11/17(月) サンセール盛岡

本校生徒会の大きな柱、ボランティア活動。主にJRC委員会が中心となって取り組んでいる「アルミ缶・ペットボトルキャップ回収」活動を【遊坐 肇】先生が、県の研究会で発表しました。高い評価をいただいたのは、回収作業だけでなく、その収益金で絵本や図書カードを購入し、生徒が保育園や老人介護施設を訪問して子どもたちやお年寄りの方々へ直接手渡しているという点です。この発表を機会に、本校のボランティア活動がさらに活発になることを期待しています。



## ■体育授業改善研修会：阿部祐介先生 ■11/21(金)

滝沢・盛岡近郊の体育の先生を集めた研修会で【阿部祐介】先生が授業提案をしました。体育の実技ではなく、保健の授業。ICTやグループディスカッション、生徒によるプレゼンテーションを取り入れた授業です。参観した先生方にとっても、授業者の阿部先生にとっても、大変有意義な研修会になりました。そして何よりも嬉しかったのは、「生徒の授業態度が立派だった」とお褒めの言葉をいただいたことでした。



## ■キラリ かがやく いつつ★フェスティバル ■11/21(金) ビッグループ滝沢

滝沢・八幡平・岩手・雫石・葛巻の5市町の特別支援学級合同学習発表会が開催されました。本校の岩姫学級の生徒たちの発表は、フェスティバルの大トリ。英語スピーチあり、スポーツ・ダンスパフォーマンスあり、合唱ありと、まさに演目「輝（かがやき）」の通り、子どもたちの個性がキラキラ輝く素敵ステージでした。



正直な私の感想は「あの子たちがここまでできるとは…」。根気強く指導してくれた先生方にも感謝です。一人ひとりの光が集まり、大きな光となって更に輝きを増す。生徒たちの可能性と岩姫学級の団結力を、改めて気づかされた「キラフェス」でした。岩姫学級の皆さん、ありがとう。